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이게 뭐예요? Was ist das? – Bilde Sätze mit den vorgegebenen Vokabeln! 

 
   

연필 책상 가방 의자 
 

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

 

Bilde jeweils einen Frage- und Antwortsatz: 

이게 사고예요? Ist das ein Apfel?  네, 사과에요. Ja, das ist ein Apfel. 

Übersetze dabei folgende Konversationen: 

 

A) Ist das eine Erdbeere? Nein, das ist ein Apfel. 

 

____________________________________________________________________________ 

B) Ist das Brot? Ja, das ist Brot.  

 

____________________________________________________________________________ 

C) Ist das Saft? Nein, das ist Milch. 

 

____________________________________________________________________________ 

 

D) Ist das ein Hund? Ja, das ist ein Hund. 

 

____________________________________________________________________________ 

E) Ist das ein Löwe? Nein, das ist eine Katze. 

 

____________________________________________________________________________ 

 

Nutze dafür folgende Vokabeln: 

Erdbeere = 딸기 Apfel = 사과 Brot = 빵 Saft = 주스 Milch = 우유 

Hund = 강아지 Löwe = 사자 Katze = 고양이   
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Bilde anhand von drei vorgegebenen Wörtern verschiedene Sätze. 

Ich (저) Bär (곰) fangen (잡다) 

Ich fange den Bären.  

Der Bär fängt mich.  

 

Ich (나) Student (학생) sein (이다) 

Ich bin Student.  

 

Erik (에릭) hübsch (예쁘다) sehr (정말) 

Erik ist sehr hübsch.  

 

Ich (나) Wasser (물) trinken (마신다) 

Ich trinke Wasser.  

 

 

Verbinde die richtigen Paare: 

Müssen        해요 

Nicht können       거예요 

Wollen        싶어요 

Werden       없어요 

 

 

Welche Übersetzung stimmt? 

저는 가지만 친구는 안 가요.  A) Ich gehe, aber mein Freund nicht. 

     B) Ich und mein Freund gehen. 

 

저는 운동을 하고 회사에 가요. A) Erst gehe ich in die Firma, nachher mache ich Sport. 

     B) Ich mache Sport und gehe danach in die Firma. 


